

Cuba rend hommage à l'ONU à deux coopérants cubains morts dans la lutte contre l'ébola



Nations Unies, 21 janvier (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba à l'ONU, Rodolfo Reyes, a rendu hommage aux deux coopérants cubains qui sont décédés en Afrique de l'Ouest où ils luttent contre l'ébola.

Au cours d'une session de l'Assemblée Générale sur la situation de la maladie, le diplomate a évoqué la mémoire de Jorge Juan Guerra et de Reinaldo Villafranca, membres de la brigade médicale cubaine envoyée au continent africain répondant à la demande des Nations Unies pour affronter cette grave maladie.

Rodolfo Reyes a relevé qu'ils ont donné leurs vies dans la lutte contre le virus qui est responsable de plus de 8000 morts et de 20 000 cas au Liberia, en Sierra Léone et en Guinée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44229-cuba-rend-hommage-a-lonu-a-deux-cooperants-cubains-morts-dans-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba